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في  العامة  التوصيات  في  المؤتمر  وطالب 
توصية   35 البالغة  التوصيات  واكدت  ختام 
توزعت على المجالات السياسية والاقتصادية 
والتنموية  والصحية  والتعليمية  والاداري���ة 
الشركات  مساهمة  ض��رورة  والسياحية.. 
النفطية العاملة بالمحافظة في الدفع بمشاريع 
مخصصات  اعتماد  وكذا  المستدامة  التنمية 
ناتجة  بيئية  أض��رار  من  تسببه  ما  لمواجهة 
عن نشاطها. ودعت التوصيات الى استكمال 
شبكة الطرق الإسفلتية في المحافظة وربطها 
بالمديريات والإسراع في تنفيذها مع ضرورة 
في  الريفية  للطرق  إضافية  موازنة  اعتماد 
بالمراكز  ال��ق��رى  لربط  الم��دي��ري��ات  مختلف 

الرئيسية للمديريات. 
كلية  بمنح  المؤتمر  في  المشاركون  وطالب 
التربية والأداب والعلوم في مأرب استقلالًا مالياً 
الكافية لتشغيلها  وإدارياً وتخصيص الموازنة 

من  والتنموي  التعليمي  الهدف  يحقق  وبما 
الجماعي  التحرك  سرعة  واك��دوا  إنشائها.. 
ووظيفية  وفنية  اكاديمية  درج��ات  لاعتماد 
للكلية بما يغطي حاجات الأقسام فيها بحسب 
توجيهات رئيس الوزراء عام 2008م, وتوفير 
أسوة  اللازمة  والتجهيزات  الإمكانيات  كافة 

بأمثالها من الكليات الجامعية. 
المحطة  بناء  بسرعة  المؤتمر  أوص��ى  كما 
التحويلية للمحافظة مع ضرورة الإسراع في 
توصيل التيار الكهربائي إلى مركز المحافظة 
وصيانة  الغازية  المحطة  من  ومديرياتها 
المديريات  لكافة  الداخلية  الشبكة  وتوسيع 
بالمحافظة الى جانب توسيع شبكة الاتصالات 

في المحافظة بحيث تغطي كافة المديريات. 
بتنفيذ  البدء  بسرعة  المؤتمرون  وأوص��ى 
المحافظة  لعاصمة  الصحي  الصرف  مشروع 
المحافظة  في  العام  الصلح  لج��ان  وتفعيل 

في  بالغة  أهمية  من  لذلك  لما  ومديرياتها 
كافة  على  وتنميتها  المحافظة  اس��ت��ق��رار 
المستويات ، والإس��راع في تدشين مشروع 
 )450( وعددها  السكنية  للوحدات  الصالح 
وحدة سكنية التي وجه بها فخامة الأخ رئيس 

الجمهورية . 
للسلطة  الموسع  الفرعي  المؤتمر  وطالب 
المحلية بمأرب ضمن توصياته، الجهات المعنية 
وفتح  الآثار  عن  بالتنقيب  الاهتمام  بضرورة 
السبئي  المتحف  ببناء  والبدء  سياحياً  مأرب 

المعتمد لدى صندوق التنمية الاجتماعي. 
انعقد  الذي  للمؤتمر  الختامية  الجلسة  وفي 
على مدى يومين تحت شعار »الإدارة الفاعلة 
رئيس  نائب  أكد  الشاملة«  التنمية  أس��اس 
أبو  أمين  الداخلية ص��ادق  لشئون  ال��وزراء 
الحكومة  توليه  الذي  الخاص  الاهتمام  رأس 
بمحافظة مأرب والتنمية فيها نظرا للاعتبارات 

الجغرافية والإقتصادية والسياحية والتي تمنح 
هذه المحافظة الخصوصية. 

وأشار الى أن الحكومة والمؤتمر العام السنوي 
سيستوعبان  المحلية  للمجالس  الخ��ام��س 
التوصيات التي خرج بها المؤتمر في محافظة 

مأرب. 
من جانبه شدد محافظ محافظة مارب ناجي 
بن علي الزايدي على حاجة المحافظة للعديد من 
المشاريع التنموية والخدمية خاصة فيما يتعلق 
التي  المحافظة  ه��ذه  تنمية  أج��ل  من  بالطرق 
ثرواتها  كون  النائية  المحافظات  تزال ضمن  لا 
وتقدير  شكر  عن  معبرا  قوميا..  دخلا  تعتبر 
ابناء محافظة مأرب لفخامة الرئيس والحكومة 
أن  متمنيا   .. النائية  المحافظة  بهذه  للاهتمام 
تلقى توصيات المؤتمر طريقها للتنفيذ من قبل 

الجهات العليا المختصة. 
عمر  والطرق  العامة  الأشغال  وزي��ر  وك��ان 

عبدالله الكرشمي اشار في كلمته الى مشاريع 
أم  المنفذة  م��ارب س��واء  الطرقين في محافظة 
المزمع تنفيذها او المتعثرة، وقال:» لدينا حاليا 
17مشروع طريق استراتيجي وحضري بتكلفة 
تقديرية تتجاوز 22 مليار ريال، منها 15 مشروع 

طرق خارجية باجمالي اطوال 615 كم«. 
واضاف» العمل جارى حاليا في تنفيذ اثنين 
من  خارجية  ط��رق  وعشر  حضرية  طريقين 
اصل 14 طريق خارجياً في المحافظة، فيما اربع 
الوزارة  العمل فيها متعثرا وتعمل  طرق مازال 
حاليا بالتنسيق مع السلطات المحلية والمشايخ 
والأعيان والشخصيات الإجتماعية لازالة معوقات 

العمل«.
الريفية  الطرق  بأن مشاريع  الكرشمي  ونوه 
مليون   18 الى  تكلفتها  وصلت  المحافظة  في 
دولار امريكي .. لافتا الى طريق مارب- البيضاء 
وتنفذه  فيه  العمل  ب��دأ  ال��ذي  الاستراتيجي 

المؤسسة العامة للطرق والجسور ومن اتجاهين 
الاتجاه الاول من محافظة مارب و الإتجاه الثاني 
وفق  التنفيذ  سرعة  يضمن  بما  البيضاء  من 
الطريق  لاهمية  نظرا  المح���ددة  الم��واص��ف��ات 

السياسية والاقتصادية والاجتماعية. 
وكان المؤتمرون قد رفعوا برقية شكر وعرفان 
لفخامة الرئيس الأخ علي عبدالله صالح رئيس 
الديمقراطية  لمسيرة  الأول  الراعي  الجمهورية 

والحريات العامة. 
كما رفعوا اسمى ايات التهاني للقيادة السياسية 
ولجماهير الشعب اليمني بمناسبة العيد التاسع 
العزة  التي تمثل  المباركة  اليمنية  للوحدة  عشر 

والكرامة والقوة والاستقرار للوطن اليمني. 
واك��دوا دعوة فخامة الأخ رئيس الجمهورية 
إلى الحوار الوطني الشامل, تحت سقف الوحدة 
والدستور باعتبار ذلك السبيل الوحيد لحل كافة 

المعوقات والدفع بعجلة التنمية والديمقراطية.

أبوراس: الحكومة تولي محافظة مأرب أهمية خاصة للاعتبارات الاقتصادية والسياحية

الزايدي: المحافظة بحاجة إلى العديد من المشاريع التنموية والخدمية 

الإسراع في بناء المحطة التحويلية وتوصيل التيار الكهربائي إلى مركز المحافظة
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❊  م�رب /�سب�أ:

المحلية بمحافظة  للسلطة  الموسع  الفرعي  المؤتمر  دان   
مأرب، كل اللقاءات والتجمعات التي تنخر في جسد الأمة 
في  الوطنية  القوى  جميع  وناشد   .. توحد  ولا  وتفرق 
الساحة الإصطفاف بصدق وإخلاص لتحقيق قدر أكبر من 

التنمية. 
المساحة  معيار  الاعتبار  بعين  الأخذ  في  أمس،  أعماله 
الدعم  لتوزيع  كأساس  السكاني  والتشتت  الجغرافية 
النفقات  وزي��ادة  المشتركة  العامة  والم���وارد  المركزي 
التمويل  ذات  والخدمية  التنموية  والمشاريع  التشغيلية 

المركزي.

الاهتمام بمشروع الصرف الصحي وتنفيذ مشروع الصالح السكني
إدانة الدعوات التي تمزق الوطن الواحد

عدن / محمد عبدالله اأبورا�س :
ت�صوير / علي الدرب

شهدت محافظة عدن صباح أمس الاجتماع الموسع لمجلس 
ولحج  عدن  لمحافظات  الوطني  التضامن  مجلس  ش��ورى 
والضالع وأبين برئاسة الشيخ / حسين بن عبدالله الأحمر 
رئيس المجلس بحضور الشيخ / محمد حسن دماج الأمين 
العام للمجلس والدكتور / فيصل محمود الأمين العام المساعد 

للمجلس وأعضاء الأمانة العامة وأعضاء مجلس الشورى.
وفي بداية الاجتماع الذي بدأ بآي من الذكر الحكيم ألقى 
الشيخ / حسين بن عبدالله الأحمر كلمة رحب من خلالها 
بأعضاء مجلس الشورى والمشاركين في الاجتماع من القوى 
لانعقاد  سعادته  عن  معبراً  المجتمع  في  الفاعلة  الوطنية 
قائلًا إن هذه  الباسلة  الوحدوية  الاجتماع في مدينة عدن 
التي  الدافئ  والحضن  ال��رؤوف��ة  الأم  هي  البطلة  المدينة 
الغالي،  الوطن  أنحاء  الأحرار من كل  المناضلين  أحتضنت 
قبل الثورة وبعد الثورة وفي مختلف المراحل التي كان فيها 

الوطن يئن من جور الظلم الإمامي والاستعماري وهي التي رفع فيها 
علم الوحدة عالياً.

وأكد أن المناضلين الذين حضروا إلى الاجتماع من المشاركين والذين 
الكهنوتي الإمامي والاستعماري الانجلو  عايشوا الأوضاع أبان الحكم 
البائدة  سلاطيني البغيض يدركون خير إدراك الفرق بين تلك العهود 
وعهد الجمهورية والوحدة ومن هذا المنطلق يأتي دفاعهم البطولي عن 
قيم الوحدة السامية وأهدافها النبيلة، مشيراً إلى أن توحد اليمن هو إنجاز 

عظيم بكل المقاييس.
وتناول الشيخ / حسين بن عبدالله الأحمر جملة من القضايا المدرجة 
في جدول الاجتماع الموسع، مشيراً إلى أن هذا الاجتماع لهذه المنظمة 
كمنظمة مدنية معنية بشؤون الوطن حاثاً الجميع على بذل الجهود في 
مناقشات الوضع العام في البلد وأوضاع مجلس التضامن ووضع آلية عمل 

وإستراتيجية محددة وواضحة.
ودعا الشيخ / حسين بن عبدالله الأحمر كافة المشاركين في الاجتماع 
العمل في  المزيد من الجهود لتنظيم  الشورى إلى بذل  الموسع لمجلس 

المجلس وتفعيل أداء أعضائه.
لمعالجة  متكاملة  وطنية  رؤية  لوضع  جاهداً  يعمل  المجلس  أن  وأكد 
تقرر  أنه  موضحاً  الجنوبية  الوطن  محافظات  في  المطروحة  القضايا 
الضالع وأبين بهدف  تشكيل خمسة فروع في محافظات عدن ولحج 
المظلومين  ومناصرة  الفساد  ومحاربة  المجلس  في  المشاركة  توسيع 
الواحد  الوطني  الفكر  المجتمع على  المشاريع الخدمية وتوحيد  ومتابعة 
النشاطات  وتنفيذ  الاجتماعات  عقد  في  الانضباط  على ضرورة  وحث 

والبرامج الموضوعة.
في  المنظمة  جهود  ودعم  مساندة  إلى  المتخصصين  كافة  دعا  كما 
بالفعاليات  مليء  المنظمة  برنامج  أن  إلى  مشيراً  الفساد،  مكافحة 
المكرسة في هذا الاتجاه والتي سيجري تنفيذها خلال الفترة القريبة 

القادمة.
وقال إن ما تشهده الساحة الوطنية من بعض الممارسات الخارجة 
على الدستور والقوانين ضد الدولة والوحدة من الداخل والخارج مآلها 
الفشل، مؤكداً أن الممارسات والأعمال الداعية إلى تمزيق وحدة البلد 
وإقلاق أمنه واستقراره منافية لما جاءت به شريعتنا الإسلامية السمحاء، 

مشيراً على حد قوله إلى أن هذه الأعمال هي كفر بالله لأن وحدة الصفوف 
قد دعا إليها ديننا الإسلامي وحثنا على التوحد ونبذ الفرقة.

واستطرد قائلًا : إن ذلك لا يعني نفي المطالب المشروعة أو إنكار 
بعض الممارسات اللامسؤولة الخاطئة ولكن المهم كيف نكرس جهودنا 
جميعاً من أجل معالجتها، مؤكداً ضرورة التمسك بوحدة وطننا والعض 

عليها بالنواجذ وعدم تحميل الوحدة تبعات تلك الأخطاء.
وجدد الشيخ حسين الأحمر التأكيد أن المجلس الوطني يشرفه القيام 
بواجبه الوطني وأداء دوره المطالب بالحقوق والمدافع عن وحدة الوطن 
مشيراً إلى ما سيخرج به اللقاء سيوضع على القيادة السياسية ممثلة 

بفخامة الرئيس ومتابعتها معه. 
الشغب  لأعمال  المجلس  استنكار  عن  الوطني  المجلس  رئيس  وعبر 
والفوضى والتقطعات وإقلاق  السكينة العامة والإضرار بالممتلكات العامة 
قائلًا أن مثل هذه الأعمال لا تمت للديمقراطية بصلة وأن ما يتم الإضرار 
به هو ممتلكات الدولة أي ممتلكات الشعب نافياً حظر المسيرات السلمية 
من قبل السلطة قائلًا أنه من حق الجميع أن يتحاوروا وفقاً للقواسم 
تصعيد  وقت  ليس  الآن  الوقت  أن  مؤكداً  الوطنية  والثوابت  المشتركة 

الأزمات وخلخلة الصفوف وأن من يشعل الفتنة هو 
أول من يكتوي بنارها.

حسين  الشيخ  الوطني  المجلس  رئيس  وش��دد 
الأحمر أن المجلس لن يتوانى لحظة واحدة عن أداء 
دوره الوطني في توحيد الصفوف مؤكداً أن المتضرر 
الوحيد من أهوال ما سيأتي هو المواطن مؤكداً أن 
)80( بالمئة ممن يقفون مع الفتنة في صعدة والتي 
يقودها الحوثي هم ضحايا غرر بهم وقادهم الجهل 
التي  والمخططات  الأم��ور  بمجريات  الوعي  وعدم 
تحاك ضد وحدة اليمن وتطوره وتريد إعادته إلى 
التخلف والجهل والفقر والأمية والتطاحن  عصور 

مؤكداً أن ذلك ما يرفضه كل أبناء شعبنا اليمني.
 وكان الأمين العام للمجلس الوطني الشيخ محمد 
حسن دماج قد ألقى كلمة في بداية الاجتماع رحب 
وسلط  والمشاركين  الأحمر  حسين  بالشيخ  فيها 
المجلس  ودور  الج��اري��ة  التطورات  على  الضوء 
فيها باعتباره يضم قطاعاً واسعاً من مختلف فئات الشعب اليمني ومن 

المناضلين والشخصيات الاجتماعية والشيوخ والعمال. 
وعقب الكلمات فتح باب النقاش للاستماع إلى آراء أعضاء مجلس شورى 
المجلس الوطني ومقترحاتهم والقضايا المطروحة حيث أثري الاجتماع 
بالعديد من المداخلات الهامة المجسدة للحس الوطني العالي والمسؤولية 

الكبيرة في طرح قضايا المجتمع بكل شفافية بهدف إنهاء الاختلالات . 
لمناقشة  المجلس  اجتمع  أمس حيث  الثانية مساء  الجلسة  عقدت  ثم 
القضايا المدرجة في جدول أعماله وقد أثريت الجلسة بالعديد من القضايا 
مهام عمله لإيصالها  المجلس من  يعتبرها  أن  المقرر  والتي من  المهمة 
إلى قيادة البلد وأجهزة الدولة لمتابعتها أولًا بأول وفق جداول زمنية 

محددة. 
حضر جلسة افتتاح الاجتماع الأخ/ معين طه غانم عضو اللجنة العليا 
للمجلس وجميل ثابت رئيس فرع المجلس في محافظة عدن وعدد من 
والمثقفين والأدباء والأكاديميين في  الاجتماعية والشيوخ  الشخصيات 

محافظات عدن ولحج وأبين والضالع. 

مجلس شورى المجلس الوطني يعقد اجتماعه في عدن

الشيخ حسين الأحمر : علينا التمسك بالوحدة والعض عليها بالنواجذ وعدم تحميلها تبعات الأخطاء
المجلس الوطني يشرفه القيام بدوره المطالب بالحقوق والمدافع عن الوحدة

في البيان الختامي للمؤتمر:


